

Feiern wie im Mittelalter

Kapruner wissen wie man das Mittelalter so richtig feiert. Ein Szenemagazin wählte es auf Platz eins in Salzburg und Platz zwei in Österreich.

KAPRUN. „Wir fühlen uns sehr geehrt über die Auszeichnung und sehen den Stockerlplatz als Wertschätzung für unsere kulturelle Arbeit. Mit Motivation und gestärkt gehen wir in die Vorbereitungen für das Burgfest 2009“, freut sich Misha Hollaus, die mit dem Kapruner Burgfest-Team vor kurzem die Ehrung in Wien entgegennahm.

Über 80 Mittelalterfeste in Österreich waren als „Schönstes historisches Fest Österreichs“ nominiert worden, abgestimmt hatte die Leserschaft des Szenemagazins „huscarl.at“.

Im Jahr 2007 erreichte Kaprun den dritten Platz in der Österreich-Wertung, mit dem vorjährigen Burgfest machte Kaprun einen weiteren Schritt nach oben



Das Burgfest-Team (v.l.): Stefan Hollaus (Grafiker und Administrator), Misha Hollaus (Management), Martin Nindl und Fritz Morokutti (beide Burgvereine und Burgfest Organisatoren) mit der Ehrenurkunde.

Bild: SW/PRIVAT

und erzielte den ausgezeichneten zweiten Platz.

In der Landeswertung erhielt das Burgfest den ehrenvollen ersten Stockerlplatz für Salzburg, in Westösterreich liegt das Kapruner Mittelalterfest ebenfalls klar auf Platz Eins. Die Mit-

telalterszene stellte dem Kapruner Organistorenteam auch heuer wieder hervorragende Noten aus und konnte Besucher und Mitwirkende von einem vielseitigen Mittelalterfest überzeugen. Mit über 4000 Besuchern und über 350 Mitwirkenden hat

sich das Burgfest Kaprun in den letzten Jahren einen Namen gemacht und ist ein kultureller Veranstaltungshöhepunkt im Sommer. Die Vorbereitungen für das heurige Burgfest, das am 25. und 26. Juli stattfinden wird, sind schon fast abgeschlossen.